



**MENSAJE DEL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL, EN OCASIÓN DE  
CELEBRARSE EL DÍA DE LAS SECRETARIAS**

En esta conmemoración del Día de las Secretarias, el Tribunal Constitucional de la República Dominicana expresa su más profundo agradecimiento por el empeño que como profesionales asumen diariamente sus funciones de secretarias y asistentes, para lograr el éxito en cada uno de los planes y actividades de nuestra institución.

En nombre del Pleno del Tribunal y en el mío propio queremos destacar la labor encomiable que realizan, constituyéndose en valioso capital humano clave para el desarrollo de nuestras tareas.

Nuestro propósito y más sincero deseo es que sus competencias sean renovadas y continuas, de manera que en el futuro, su desarrollo profesional siga aumentando dentro de nuestra institución. Apostamos por su formación permanente y deseamos, que este y todos los días, su esfuerzo contribuya al éxito personal, el fortalecimiento institucional y la grandeza de la República.

26 de abril de 2016.

**MILTON RAY GUEVARA**  
Magistrado Presidente